

## Con gran entusiasmo cerró Almagro su 1er. Torneo 3x3



Con un gran entusiasmo de parte de los basquetbolistas y los dirigentes organizadores, Almagro pudo concretar con éxito el denominado 1er. Torneo de Tres versus Tres de Verano.

Ampliamente se cumplieron los objetivos trazados cuando se lanzó este particular certamen, con la intención de volver a darle roce de una mini competencia a todos los interesados, de distintas edades y sexos.

La interesante propuesta para los amantes del básquet tuvo desarrollo en dos jornadas, jueves y viernes, en el “Nido de las Aguilas”, habiéndose jugado en dos categorías, Menores de 18 años y Mayores. Los equipos se armaron por sorteo, conformándose alineaciones que resultaron muy parejas.

### **MAYORES**

Con un total de 28 jugadores, se armaron 7 equipos de la categoría Mayores, habiéndose mechado a veteranos, aficionados y basquetbolistas aún en acción.

Se armaron dos zonas, quienes se midieron todos contra todos, a dos Ruedas. Los dos mejores animaron Semifinales, para luego protagonizar la Final.

El viernes a última hora se resolvió el certamen, consagrándose Campeón el Equipo 1 de la Zona impar, compuesto por Duilio Durigón, Leonardo Strack, Horacio Cursack y Santiago Cervantes. En una gran Final le ganó 15-13 (se jugó a 10' o al equipo que llegaba a 15 puntos, pero con la particularidad de que el tradicional doble valía sólo “1” y el triple “2”) al equipo 2 de la Zona Par, integrado por Gustav o Bianchi, Lucas

Cechini, Nicolás Baravalle y Nicolás Mars.

Previamente en Semifinales, el conjunto Campeón venció al equipo 1 de la Zona Par que conformaron Kemmerer, Pruvost, Oeggioni y Christen. En la otra Semi cedió el equipo 2 de la Zona Impar, que tuvo como protagonistas a Andreoli, Cabré, Goria y Torrilla.

## **MENORES DE 18 AÑOS**

En Menores de 18 años hubo cuatro equipos que jugaron todos contra todos, para luego cruzarse para definir posiciones.

El Campeón fue el equipo 4, conformado por Enzo Durigón, Thiago Melchiorre, Bautista Ordoñez y Gastón Butarelli. En la Final vencieron al equipo 2, compuesto por Guillermo Gonem, Ramiro Anderson, Sebastián Ávila y Martina Spiés.

El partido por el 3er. Puesto quedó en poder del equipo 1 integrado por Agustín Yossen, Joaquín Jeandrevín, Luca Anderson y Valentina Kemmerer, quienes doblegaron al equipo 3, que armaron Ramiro Estévez, Joaquín Vélez, Pablo Spiés.

## **POSIBILIDADES**

Ante el buen resultado de lo alcanzado en materia organizativa, dejando a todos muy conformes, independientemente de los marcadores, existen buenas posibilidades para encarar un próximo certamen de esta naturaleza en el club.

Mientras tanto en lo competitivo, algunas categorías reiniciaron el período de readaptación luego del receso, previéndose que para fines de enero o principio de febrero de comienzo las pretemporadas propiamente dichas.